

PUBLIK

Giat Penyuluhan Polsek Pagelaran di SMKN 1 Pagelaran dalam Rangka MPLS dan Sosialisasi Ops Patuh Lodaya 2024

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:16



Cianjur, 16 Juli 2024 - Dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dan Sosialisasi Operasi Patuh Lodaya 2024, Polsek Pagelaran

mengadakan kegiatan penyuluhan kepada siswa dan siswi SMKN 1 Pagelaran pada Selasa, 16 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan disiplin berlalu lintas di kalangan pelajar.

Kegiatan penyuluhan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., memberikan himbauan penting kepada para siswa dan siswi. Dalam penyuluhan tersebut, ditekankan pentingnya penggunaan helm berstandar SNI baik oleh pengemudi maupun penumpang yang dibonceng. "Penggunaan helm berstandar SNI adalah langkah awal untuk melindungi diri saat berkendara," ujar AKP Isep Sukana, S.E., S.H..

Selain itu, AKP Isep Sukana, S.E., S.H. juga mengingatkan bahwa siswa yang masih di bawah umur dilarang keras mengendarai kendaraan bermotor. "Mengendarai kendaraan bermotor memerlukan kedewasaan dan keterampilan yang cukup, oleh karena itu bagi yang masih di bawah umur dilarang untuk mengendarai kendaraan bermotor," tambahnya.

Tidak hanya itu, dalam sosialisasi ini juga ditekankan larangan penggunaan knalpot bising, brong, atau racing yang dapat mengganggu ketertiban umum. "Knalpot bising tidak hanya mengganggu kenyamanan, tetapi juga melanggar aturan lalu lintas. Mari kita sama-sama menjaga ketertiban dan kenyamanan di jalan raya," tegas AKP Isep Sukana, S.E., S.H..

Kegiatan penyuluhan ini mendapat respon positif dari pihak sekolah dan para siswa. Kepala Sekolah SMKN 1 Pagelaran, menyampaikan apresiasinya kepada Polsek Pagelaran atas inisiatif dan perhatian yang diberikan. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini karena dapat memberikan edukasi langsung kepada siswa tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas," ucap Kepala Sekolah.

Dengan adanya kegiatan penyuluhan ini, diharapkan para siswa dan siswi SMKN 1 Pagelaran dapat lebih memahami dan menerapkan peraturan lalu lintas dengan baik, sehingga dapat mengurangi angka kecelakaan di jalan raya. Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus melakukan sosialisasi dan penyuluhan demi terciptanya ketertiban dan keselamatan berlalu lintas di wilayah Pagelaran.